

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Perancangan buku ilustrasi *Jejak Tradisi Mangrara Banua* bertujuan untuk melestarikan dan mengenalkan upacara adat Mangrara Banua, serta nilai-nilai budaya yang terkandung di dalamnya. Buku ini dirancang untuk memberikan wawasan kepada pembaca, khususnya remaja, mengenai prosesi dan makna adat yang ada dalam Mangrara Banua, serta adat Toraja secara umum. Penggunaan bahasa Indonesia dan Toraja serta warna-warna khas Toraja (merah, kuning, hitam, dan putih) dalam desain buku ini menambah kekuatan budaya dalam penyampaian informasi.

Buku ini juga membahas berbagai aspek budaya Toraja lainnya, termasuk rumah Tongkonan, yang menjadi simbol identitas masyarakat Toraja. Desain karakter dan ilustrasi yang digunakan diharapkan dapat menarik perhatian pembaca, serta menggambarkan dengan jelas berbagai tradisi yang ada. Dengan menggunakan ilustrasi yang menarik, buku ini tidak hanya mengedukasi, tetapi juga menginspirasi generasi muda untuk lebih peduli terhadap pelestarian budaya lokal.

Melalui buku ini, penulis berharap dapat memberikan kontribusi dalam menjaga dan melestarikan tradisi Mangrara Banua, serta memperkenalkan kekayaan budaya Toraja kepada pembaca di luar daerah tersebut.

5.2 Saran

Meskipun buku ini telah disusun dengan baik dan memuat informasi yang komprehensif mengenai Mangrara Banua dan adat Toraja, masih ada beberapa hal yang perlu diperbaiki dan dikembangkan lebih lanjut. Perlu adanya tambahan referensi dan penjelasan lebih rinci mengenai sejarah dan konteks sosial budaya masyarakat Toraja untuk memperkaya pemahaman pembaca, terutama bagi mereka yang belum familiar dengan budaya ini.

Selain itu, pengembangan buku ini ke dalam bentuk lain, seperti aplikasi mobile atau e-book dengan elemen multimedia, seperti video atau suara, bisa menjadi langkah maju untuk lebih menarik perhatian remaja yang lebih familiar dengan teknologi digital. Diharapkan, buku ini dapat menjadi bagian dari upaya pelestarian budaya Toraja yang lebih luas dan terus berkembang, tidak hanya dalam bentuk buku, tetapi juga melalui media lainnya yang dapat menjangkau audiens yang lebih besar.